



Kedai kopi di wilayah Jakarta Selatan : commonroom coffee

Description



















Sekilas tentang Kopi :

Kopi telah menjadi minuman yang sangat populer di seluruh dunia. Biji kopi merupakan bahan utama dalam pembuatan minuman kopi. Biji kopi merupakan biji buah kopi yang sudah diolah dan siap untuk diseduh. Ada berbagai jenis kopi yang berasal dari berbagai daerah di dunia. Sejarah kopi sendiri telah menjadi bagian yang sangat penting dalam perkembangan minuman kopi di seluruh dunia.

Ada beberapa jenis kopi yang paling terkenal di dunia, di antaranya adalah Arabica dan Robusta. Arabica memiliki rasa yang lebih halus dan sedikit lebih asam daripada Robusta. Di sisi lain, Robusta memiliki kadar kafein yang lebih tinggi dan rasa yang lebih kuat daripada Arabica. Selain itu, ada juga jenis kopi lain seperti Liberika, Excelsa, dan masih banyak lagi.

Sejarah kopi dimulai di Ethiopia, sekitar abad ke-9. Kopi kemudian diketahui telah dibudidayakan di Yaman dan semenanjung Arab sekitar abad ke-15. Dari Yaman, kopi menyebar ke seluruh dunia, mulai dari Turki, Eropa, hingga ke Asia. Di Indonesia sendiri, kopi pertama kali ditanam di daerah Jawa pada abad ke-17 oleh Belanda. Sejak saat itu, kopi telah menjadi salah satu komoditas ekspor utama Indonesia.

Selain itu, kopi juga memiliki peran dalam budaya dan sejarah di berbagai negara. Di Ethiopia, kopi

telah menjadi bagian dari tradisi upacara adat. Di Turki, kopi disajikan dengan cara yang unik dan mempunyai nilai budaya yang tinggi. Di Indonesia, ada banyak variasi kopi seperti kopi luwak, kopi Toraja, kopi Aceh, dan masih banyak lagi.

Dengan demikian, kopi menjadi minuman yang memiliki banyak sejarah dan beragam jenisnya. Kopi tidak hanya sekedar minuman, tetapi juga memiliki peran dalam budaya dan sejarah di berbagai negara di seluruh dunia. Dengan beragam jenisnya, kopi menjadi minuman yang dapat dinikmati oleh berbagai kalangan dan menjadi bagian penting dari kehidupan sehari-hari.

Saran tempat kopi di Jakarta Selatan. : commonroom coffee

Jl. Cilandak Tengah Raya No.1, RT.2/RW.1, Cilandak Bar., Kec. Cilandak, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12430, Indonesia

Memiliki ulasan bintang Rating: 4.5

dan telah direview oleh : 240
Orang

Check review lengkap nya di halaman berikut [Check on Google Maps](#)

default watermark